

image not found or type unknown



Die Provision von Banken und Wechselstuben, ein Bankenkreuzkurs, ein unrentabler Wechselkurs an Flughäfen und Hotels - bei all diesen scheinbar kleinen Dingen kann man auf Reisen durch Europa einen ziemlich greifbaren Betrag verlieren.

Um dies zu verhindern, ist es besser, im Voraus zu planen, welche Bankkarte für bargeldlose Zahlungen verwendet werden soll, in welcher Währung Bargeld angenommen werden soll und wo es besser ist, es in lokales Geld umzutauschen.

In den meisten Ländern der Europäischen Union ist die offizielle Währungseinheit der Euro.

Ich habe für mich ein paar Möglichkeiten herausgefunden, wie ich den Euro am bequemsten nutzen kann.

Wenn Sie vorhaben, auf einer Reise hauptsächlich Bargeld zu verwenden (oder Bargeld mit Überweisung zu kombinieren), versuchen Sie, mindestens einen kleinen Betrag im Voraus zu ändern. Auf diese Weise können Sie ein Taxi vom Flughafen nehmen und die notwendigen Einkäufe (Trinkwasser, Mittagessen in einem Café, eine SIM-Karte eines lokalen Betreibers) bezahlen, ohne auf die Austauschler am Flughafen oder im Hotel zurückgreifen zu müssen. Der Wechselkurs ist in der Regel am nachteiligsten.

Wenn Sie große Rechnungen über 500 Euro bei der Bank haben und die üblichen täglichen Ausgaben für die Reise planen, empfehle ich Ihnen, große Rechnungen im Voraus zollfrei zu „brechen“. In lokalen Restaurants, in Souvenirläden und insbesondere in öffentlichen Verkehrsmitteln kann es sein, dass sie das Umtauschen verweigern.

Berechnen Sie vor dem Umtauschen von Geld auf dem Taschenrechner immer im Voraus, wie viel Sie ausgeben sollten - für die meisten Menschen ist es schwierig, schnell mit einer unbekanntenen Währung und ungewöhnlichen Banknoten zu navigieren. Berechnen Sie das eingegangene Geld sofort vor dem Wechselstubenbetreiber neu - wenn Sie während des Umtauschs nicht den vollen Betrag erhalten haben und Sie ihn später finden, werden Sie nichts beweisen.

Im Allgemeinen denke ich persönlich, dass es bei Reisen nach Skandinavien oder Westeuropa nicht erforderlich ist, dicke Bündel von Banknoten in Ihrer Brieftasche zu haben. Es ist viel bequemer und sicherer, den Großteil des Geldes auf die Karte zu

setzen, und in bar nicht mehr als 200-300 Euro zu nehmen.

Beim Überqueren der Grenze werden Sie möglicherweise aufgefordert, Ihre Zahlungsfähigkeit zu bestätigen. Nehmen Sie daher am Vorabend der Reise eine Abrechnung vom Kartenkonto bei der Bank und installieren Sie die Anwendung Ihrer Bank auf dem Smartphone, um zu bestätigen, dass sich wirklich Geld auf der Karte befindet. Ich sage das aus eigener Erfahrung!

Nun, auf so einfache Weise können Sie Ihr Leben auf der Reise erheblich erleichtern!